

Gothaer Bierfassheberverein guter Gastgeber der Landesmeisterschaft im Kreuzheben seine Aktiven alle auf Podestplätze

VON HANS-JÜRGEN KEHR

Gotha. Premiere für den Gothaer Bierfassheberverein. Die Kraftsportler um Vorstand Mario Hochberg führten Samstag erstmals eine Landesmeisterschaft in der KDK-Einzeldisziplin Kreuzheben durch. Dass sie dafür gute Bedingungen schaffen wollten, war sportliches Ehrenwort. Im Vorfeld wurde die Heberbühne mit neuen Platten

te auch Ronny Kreidl auf, der bei den Aktiven (105 kg) sich von 215 auf 240 kg steigerte, André Justus vom USV Jena (272,5 kg) allerdings nicht schlagen konnte. Sich nicht vom oberen Podestplatz vertreiben ließ sich Teamkollege Steffen Heinze, der in der 83 er Klasse mit Bestleistung von 205 kg – er steigerte sich von 180 – und ließ Dirk Wetzels, Arnstadt (190) und Tim Hartung. Wei-

und Belag versehen. Für den Ablauf in der kleinen Halle am Brahmweg sorgten die Mitglieder, die nicht im Einsatz waren.

So fanden die 34 Heber gute Voraussetzungen für einen optimalen Wettkampf vor. Ihren Heimvorteil nutzten natürlich die Gothaer, die mit Tobias Zinserling den Kreuzheber in ihrer Riege hatten, der mit 332,5 kg das größte Gewicht bewältigte. Er war zwar der einzige in

mar (175) hinter sich. Torsten Vogel (120 kg) blieb bei seinem Anfangsgewicht von 265 kg stehen und holte Silber. Florian Wahrenberg (105 kg) hatte die stärkste Konkurrenz zu spüren bekommen, sicherte sich noch Bronze, mit zwei gültigen Versuchen auf 225 kg.

Die Ohrdruffer Lothar Krause und Helmut Rühlemann (beide AK III), holten in ihrer Klasse mit je 160 kg Gold und Silber

seiner Klasse der Aktiven über 120 kg, knackte jedoch seinen eigenen Rekord und gewann in der Relativwertung mit 189,72 Punkten. Dabei brachte er drei Versuche, beginnend mit 310 kg, in die Wertung. Das sind gute Voraussetzungen für die Deutsche Meisterschaft, wo er am 10. November mit guten Chancen auf eine Medaille an die Eisen gehen wird.

Mit neuer Bestleistung warte-

TA Montag 22.10.2012

Zwei Titel für Gothaer Gastgeber

Landesmeisterschaft
im Kreuzheben

Gotha. Bei den Thüringer Landesmeisterschaften im Kreuzheben haben alle fünf Athleten des gastgebenden Gothaer Bierfasshebervereins einen Podestplatz erreicht. Mit zwei Meistertiteln, zwei Vizemeistern und einem dritten Rang haben sie sehr gut abgeschnitten.

Die beiden Titelträger Steffen Heinze (bis 83 kg) und Tobias Zinserling (über 120 kg) stellten dazu jeweils eine persönliche Bestleistung auf. Mehr noch, Zinserling hob mit 332,5 kg das höchste Gewicht der 34 Teilnehmer und gewann damit auch die Relativpunkt-Wertung der Meisterschaft.

Ronny Kreidl und Torsten Vogel wurden Vizemeister, Florian Wahrenberg sicherte sich die Bronzemedaille. hjk

TA Mittwoch
24.10.12